



Lebih Dari 500 paket Hewan Kurban Disalurkan Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.JMN.OR.ID

Jun 30, 2023 - 15:15



Takmir Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan dan panitia kurban saat memotong dan menyiapkan paket Hewan Kurban

BANGKALAN, - Masjid An Nur Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Mayjen Sungkono Gang I Pongkoran, Bangkalan, menyalurkan sebanyak lebih dari 500 paket Hewan Kurban. Hewan Kurban berupa 3 ekor sapi dan 1 ekor Kambing tersebut berasal dari Pemerintah Kabupaten Bangkalan (Plt. Bupati Bangkalan) saty ekor

sapi, Kasrem 082/CPYJ Mojokerto, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P satu ekor sapi serta dari Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE.



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menyerahkan Sapi Kurban Kepada Takmir Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan

Usai menyerahkan hewan kurban kepada Takmir Masjid An-Nur, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, “Dengan memanjatkanpuji syukur kehadirat Alloh Subhanahu wata’ala, hari ini, umat islam, warga Kodim 0829/Bangkalan telah melaksanakan kegiatan sholat idul Adha bersama di Masjid An-Nur, Kodim 0829/Bangkalan.” Tuter Dandim pada Kamis (29/06/2023).

“Setelah melaksanakan sholat Idul Adha ini, dilanjutkan dengan pemotongan hewan kurban. Alhamdulillah, ada Jamaah Masjid yang mempunyai rejeki lebih dan memberikan kurban bersama kita, tahun ini ada 3 ekor sapi dan 1 ekor Kambing. Mudah-mudahan dengan kegiatan ini, kita sebagai umat semakin pandai mensyukuri nikmat yang diberikan oleh Alloh Subhanahu wata’ala dengan berbagi kepada sesama, mudah-mudahan amal ibadah yang dikerjakan diterima oleh Alloh Subhanahu wata’ala dan apa yang diberikan bisa bermanfaat bagi masyarakat sekitar Kodim 0829/Bangkalan.” Harap Dandim.



“Saya ucapkan terima kasih kepada para pihak yang telah memberikan sumbangannya kepada Kodim 0829/Bangkalan untuk disalurkan kepada masyarakat yang berhak menerima.” Pungkas Dandim.

Sementara itu, Takmir Masjid An-Nur, sekaligus ketua panitia kurban, Kapten Inf Badrut Mutammam menuturkan, “Alhamdulillah untuk pemotongan hewan kurban, pada kesempatan di hari raya Idul Adha ini, kita memperoleh empat ekor hewan kurban dengan rincian tiga ekor sapi dan satu ekor kambing.” Tuturnya.

Takmir Masjid An-Nur yang kesehariannya menjabat sebagai Danramil 0829-13/Arosbaya ini lantas melanjutkan, “Untuk pendistribusiannya, Alhamdulillah setelah kami packing, kami mendapatkan 500 paket untuk kami serahkan kepada fakir miskin, kaum dhuafa serta organik yang berada di Kodim 0829/Bangkalan ini.” Pungkasnya.